

“Adiós a Javi”: el emotivo caso de eutanasia que estremece a Colombia

Mundo



Publicada el: 31/08/24	Visitas: 200
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 160	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/adios-a-javi-el-emotivo-caso-de-eutanasia-qu-e-estremece-a-colombia_1188.php

'ADIÓS A JAVI': EL EMOTIVO CASO DE EUTANASIA QUE ESTREMECE A COLOMBIA

Mundo

“Adiós a Javi”: el emotivo caso de eutanasia que estremece a Colombia

Javier Acosta, un verdadero símbolo de resiliencia, ha conquistado el corazón de los colombianos en su valiente lucha contra enfermedades incurables.

Eutanasia en Colombia: La conmovedora historia de Javier Acosta

Eutanasia en Colombia: La conmovedora historia de Javier

Acosta

BOGOTÁ – Este viernes, Javier Acosta, un joven colombiano de 36 años y ferviente hincha del equipo Millonarios, decidió someterse a la eutanasia tras una grave enfermedad que lo dejó en silla de ruedas hace varios años y que recientemente había empeorado sin esperanzas de recuperación.

La historia de Javier y el video que él mismo grabó se volvieron virales en Colombia, generando una ola de conmoción y solidaridad.

Decenas de hinchas y barras bravas del equipo capitalino se reunieron hoy a las puertas del Hospital San Ignacio de Bogotá para acompañarlo y despedirlo en este difícil momento.

“Mi nombre es Javier Acosta, soy hincha de Millonarios, y el día de ayer tomé una decisión para mi vida.

Hoy me despido de amigos y familiares a lo grande; aguante la vida locos”, compartió el joven a través de sus redes sociales.

A lo largo de los últimos nueve años, Acosta quedó en silla de ruedas debido a un accidente de tráfico y, posteriormente, contrajo una bacteria en una piscina que le causó una infección severa en sus huesos.

Esta situación se complicó al desarrollar un cáncer de sangre, como relató a Noticias Caracol.

En sus últimos días, Javier había recibido la triste noticia de que ya no había tratamientos disponibles para su caso.

“Amigos, pero paila (mal) les cuento que no habrá milagro, que no hay otra oportunidad”, expresó en uno de sus videos, visiblemente emocionado.

Después de cinco años de lucha contra su enfermedad, el cáncer se había desarrollado en su cabeza, sumado a la imposibilidad de caminar, lo que llevó a Javier a optar por la eutanasia, una opción legal en Colombia para casos de enfermedades terminales o incurables.

Este lunes, Javier tomó la valiente decisión de elegir la eutanasia, procedimiento que se llevó a cabo este viernes.

“Se acabó la vida y hago el ‘en vivo’ para despedirme de todos porque más adelante no tendré fuerzas para decírselo.

(...) No es fácil tener una infección de estas”, mencionó en uno de sus últimos mensajes.

Su caso también captó la atención de Radamel Falcao García, quien, durante una llamada desde la clínica, le prometió dedicarle el primer gol que marque con la camiseta del equipo bogotano, al que se unió este semestre.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

'ADIÓS A JAVI': EL EMOTIVO CASO DE EUTANASIA QUE ESTREMECE A COLOMBIA

Adios a javi el emotivo caso de eutanasia que estremece a colombia

Tags

enfermedad, millonarios, valiente, eutanasia, verdadero, viernes, historia, colombia, conmovedora, enfermedades, incurables, resiliencia

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguayana tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*
- 4.3 *** *La quinta enfermedad: un mal que afecta a los más pequeños y que requiere nuestra atención*
- 4.9 *** *Incremento de casos de rotavirus en Uruguay: síntomas incluyen diarrea, vómitos, malestar abdominal y fiebre alta*
- 4.0 *** *Colombia enfrenta dificultades en la provisión de combustible para aeronaves, pero rechaza la idea de un desabastecimiento total*
- 3.8 *** *Falleció a los 117 años la mujer con mayor longevidad del planeta: una vida marcada por la resistencia ante guerras y pandemias de gripe y covid*
- 3.9 *** *Alza la voz: Una figura clave de la oposición en Venezuela es objeto de una "detención arbitraria" que estremece al país*
- 3.7 *** *Lesley, vecina de Juan Izquierdo, comparte una conmovedora anécdota sobre su hija que revela la esencia de su ser*

3.8 * *Empresa argentina comenzó a fabricar las barras de titanio para Santiago, el adolescente con una enfermedad congénita*

5.0 * *Migrantes irregulares en Panamá son deportados con el apoyo financiero de Estados Unidos para su repatriación*

3.9 * *Argentina se refuerza con Paulo Dybala en las Eliminatorias Sudamericanas en medio de la ausencia de Lionel Messi*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf